

Por: Jorge Camilo Puentes - Fecha de publicación: 2025-02-23 05:59:24

Encuentro estudiantil en Neiva

Contribuir colectivamente en la transformación social con la participación juvenil, son acciones que posibilitan la formación de 25 jóvenes estudiantes de Neiva, Villavieja y Aipe, actividad que se desarrolla del 21 al 24 de febrero en el hotel Mar Azul de la ciudad.



¡Es Noticia!

Educación & Tecnología

Un grupo de 25 jóvenes de Neiva, Villavieja y Aipe participa en el 'Bootcamp' de Jóvenes Pacíficos, una iniciativa de formación intensiva que se desarrolla del 21 al 24 de febrero en Neiva. Esta actividad busca fortalecer el liderazgo juvenil y fomentar el desarrollo integral a través de espacios educativos impulsados por Ecopetrol y la Alcaldía de Neiva.

El 'Bootcamp' se centra en la construcción colectiva de acciones que promuevan la participación social. A través de talleres, conferencias y actividades prácticas, los estudiantes adquieren habilidades en liderazgo, trabajo en equipo, emprendimiento social y responsabilidad ciudadana, incentivando la toma de decisiones y el aprendizaje basado en experiencias.

Para los participantes, esta ha sido una oportunidad enriquecedora. Sara Sofía Vargas, estudiante de la IE María Auxiliadora, destacó que el programa le ha permitido conocer nuevas personas y mejorar como individuo. Por su parte, Santiago Quigua, de la IE Atanasio Girardot, agradeció el apoyo brindado para vivir esta experiencia.

Se espera que esta iniciativa motive a los jóvenes a asumir roles activos en sus comunidades, aplicando los conocimientos adquiridos para generar un impacto positivo en su entorno





Categorías

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467